



**AVIS DE DEMANDE DE COTATION**  
N° 13-317 /DC/MINSANTE/SG/UGS-FMP/PNLP/CSPM/2025 DU 05 SEPT 2025  
**POUR LA PRODUCTION ET LA DISTRIBUTION DES REGISTRES DE SUIVI DE LA DISPENSATION GRATUITE DES TRAITEMENTS ANTIPALUDIQUES AUX ENFANTS DE MOINS DE 5 ANS**

**1. Objet de la Consultation**

Dans le cadre de la mise en œuvre des activités programmées sur financement Fonds Mondial-GC7 (Grant Cycle 7), le Ministre de la Santé Publique, Maître d'Ouvrage, lance un Avis de Consultation pour la production et la distribution des registres de suivi de la dispensation gratuite des traitements antipaludiques aux enfants de moins de cinq (05) ans pour les formations sanitaires (FOSA)

**2. Consistance des fournitures**

Les prestations objet de la présente Demande de Cotation se présentent ainsi qu'il suit :

| Désignation                                                                                                                   | Description détaillée de l'article                                                                                                                                                                                                                                                                                                            | Quantité                                       | Lieu de livraison                                          |
|-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------|-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------|------------------------------------------------|------------------------------------------------------------|
| Production et distribution des Registres de suivi de la gratuité des traitements antipaludiques aux enfants de moins de 5 ans | Format: 430 x 300 mm<br>Dessus couverture couleur 240 g (couleur jaune)<br>Dessous couverture couleur sans impression 240g (couleur jaune)<br>impression noire armoirie couleur<br>intérieur Offset 80g, impression noire recto verso symétrique<br>Relié côté gauche par piqûres et Pose d'un dos adhésif<br>Nombre de feuille maximum : 100 | 7 000<br>(6 153 en français et 847 en anglais) | 10 Délégations Régionales de la Santé Publique (DRSP/SISP) |

**N.B :** Bien vouloir joindre un spécimen du registre proposé dans l'offre

**3. Participation**

La participation à cette consultation est ouverte à égalité de conditions aux entreprises ayant une expérience avérée dans le domaine de l'imprimerie au Cameroun.

**4. Financement et coût prévisionnel**

Les prestations, objet de la présente Demande de Cotation sont financées par le budget du Fonds Mondial de Lutte contre le SIDA, la Tuberculose et le Paludisme – GC7 pour la partie hors taxe et le budget de l'Etat pour les taxes.

Le coût prévisionnel de l'opération à l'issue des études préalables est de :

| Libellé                                                                                                                                    | Montant HT F CFA | Montant TTC F CFA |
|--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------|------------------|-------------------|
| Production et distribution des registres de suivi de la dispensation gratuite des traitements antipaludiques aux enfants de moins de 5 ans | 35 000 000       | 41 737 500        |

## **5. Mode de soumission**

Le mode de soumission retenu pour cette Demande de Cotation est exclusivement celui hors ligne.

## **6. Consultation du Dossier de Demande de Cotation**

Le Dossier de Demande de Cotation peut être consulté aux jours et heures ouvrables dès publication du présent avis, au Secrétariat du Programme National de Lutte contre le Paludisme situé derrière le siège de la Croix Rouge Camerounaise à Yaoundé

Il peut également être consulté en ligne sur la plateforme COLEPS aux adresses <http://www.marchespublics.cm> et <http://www.publiccontracts.cm> sur le site internet de l'ARMP ([www.armp.cm](http://www.armp.cm)).

## **7. Acquisition du dossier de consultation**

La version physique du dossier peut être obtenue au Secrétariat du Programme National de Lutte contre le Paludisme situé derrière le siège de la Croix Rouge Camerounaise à Yaoundé, dès publication du présent avis, sur présentation de l'original de la quittance de versement au Trésor Public de la somme non remboursable de cinquante mille (50 000) Francs CFA représentant les frais d'achat du Dossier de Consultation

La copie de ladite quittance sera déposée au lieu du retrait du Dossier de Consultation et portera les coordonnées du soumissionnaire.

## **8. Cautionnement de soumission**

Sous peine de rejet, chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives, un cautionnement de soumission timbrée, acquitté à la main, délivré par une institution financière agréée par le Ministre en charge des finances pour émettre les cautions dans le domaine des marchés publics et dont la liste figure dans la pièce 11 de la présente Demande de Cotation.

Le montant de la caution de soumission est de huit cent mille (800 000) francs CFA

Elle devra être valable pendant trente (30) jours au-delà de la date originale de validité des offres et sera libérée d'office après publication des résultats d'attribution pour les soumissionnaires n'ayant pas été retenus. Pour le soumissionnaire attributaire de la Lettre-commande, ce cautionnement sera libéré après constitution du cautionnement définitif.

L'absence ou la non-conformité de la caution de soumission timbrée, datée et acquittée à la main délivrée par une banque de premier ordre ou un organisme financier de première catégorie agréé par le Ministère des Finances à émettre des cautions dans le cadre des marchés publics, entraînera le rejet pur et simple de l'offre.

Une caution de soumission produite mais n'ayant aucun rapport avec la présente consultation est considérée comme absente. La caution de soumission présentée par un soumissionnaire au cours de la séance d'ouverture des plis est irrecevable.

**N.B :** Joindre le récépissé de consignation délivrée par la CDEC

## **9. Remise des offres**

Chaque offre, rédigée en français ou en anglais et en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies marquées comme tels, devra être déposée au Secrétariat du Programme National de Lutte contre le Paludisme situé derrière le siège de la Croix Rouge Camerounaise à Yaoundé, au plus tard le 29 SEPT 2025 à 13 heures précises sous enveloppe adressée au Maître d'Ouvrage avec la mention :

## DEMANDE DE COTATION

N° 113-317/DC/MINSANTE/SG/UCS-FMP/PNLP/CSPM/2025 DU 05 sept 2025  
POUR LA PRODUCTION ET LA DISTRIBUTION DES REGISTRES DE SUIVI DE LA DISPENSATION  
GRATUITE DES TRAITEMENTS ANTIPALUDIQUES AUX ENFANTS DE MOINS DE 5 ANS

« A N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT »

### 10. Ouverture des offres :

L'ouverture des offres se fera en un temps et aura lieu le 29 SEPT 2025 à 14 heures par la Commission Spéciale de Passation des Marchés du Programme National de Lutte contre le Paludisme siégeant au Groupe Technique Central du Programme National de Lutte contre le Paludisme situé derrière le siège de la Croix Rouge Camerounaise à Yaoundé.

Les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une personne de leur choix dûment mandatée et ayant une parfaite connaissance du dossier.

Les offres devront être chiffrées Hors Taxes (HT) et Toutes Taxes Comprises (TTC) et accompagnées du modèle de soumission daté, signé et timbré.

### 11. Recevabilité des offres

Les pièces administratives, la cotation technique et la cotation financière doivent être placées dans des enveloppes différentes et remises sous plis unique scellé.

Seront irrecevables par le Maître d'Ouvrage :

- Les plis portant les indications sur l'identité du soumissionnaire ;
- Les plis parvenus postérieurement aux dates et heures limites de dépôt ;
- *Les plis non-conformes au mode de soumission.*
- Les plis sans indication de l'identité du Dossier de Consultation ;
- Le non-respect du nombre d'exemplaires indiqué dans la Demande de Cotation ou les offres uniquement en copies.

Sous peine de rejet, les pièces du dossier administratif requises doivent être produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou autorité administrative compétente, conformément aux stipulations de la Demande de Cotation. Elles doivent dater de moins de trois (03) mois ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'avis de Consultation.

Toute offre incomplète conformément aux prescriptions du Dossier de Consultation sera déclarée irrecevable.

### 12. Critères d'évaluation

Ils comprennent les critères éliminatoires et les critères essentiels définis ainsi qu'il suit :

#### 12.1 Critères éliminatoires

Il s'agit notamment de :

1. Absence ou non-conformité de la caution de soumission timbrée, acquittée à la main et datée ;
2. Fausse déclaration ou falsification des pièces ;
3. Absence d'une pièce administrative après épuisement du délai réglementaire, soit 48 heures ;
4. Absence de la déclaration sur l'honneur de non abandon des marchés publics au cours des trois dernières années (2024, 2023 et 2022) ;
5. Non-conformité à 100 % des spécifications techniques majeures ;
6. Absence de la charte d'intégrité dûment remplie, signée cachetée et datée ;
7. Absence des clauses environnementales et sociales remplies, signées, cachetées et datée ;
8. Absence d'un prix unitaire quantifié dans l'offre financière ;
9. Note technique inférieure à 5 OUI/6 des critères essentiels ;
10. Absence de la lettre de soumission ;
11. Absence du spécimen du registre proposé.

## 12.2 Critères essentiels

Les critères essentiels à la qualification des soumissionnaires porteront sur :

1. Expérience du soumissionnaire ;
2. Preuve d'acceptation des conditions du marché ;
3. Planning de livraison ;
4. Preuve de disposer d'une capacité financière ;
5. Présentation de l'Offre ;
6. Disponibilité du matériel.

Le système de notation des offres est le mode binaire (oui ou non).

## 13. Délai et lieux de livraison

Le délai maximum de livraison prévu par le Maître d'Ouvrage est de soixante (60) jours à compter de la date de délivrance du BAT.

Les lieux de livraison : les registres produits seront livrés dans les dix (10) Délégations Régionales de la Santé Publique.

## 14- Allotissement

Les prestations de la présente Demande de Cotation sont constituées en un seul lot

## 15. Attribution de la Lettre-commande

Le Maître d'Ouvrage attribuera la Lettre-commande au soumissionnaire dont l'offre aura été évaluée la moins disante et reconnue conforme pour l'essentiel au dossier de consultation et qui dispose des capacités financières et techniques requises pour livrer lesdits registres.

## 16. Durée de validité des Cotations

Les soumissionnaires restent engagés par leurs Cotations pendant quatre-vingt-dix (90) jours à partir de la date limite fixée pour la remise des Cotations.

## 17. Renseignements Complémentaires

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables au Secrétariat du Programme National de Lutte contre le Paludisme situé derrière le siège de la Croix Rouge Camerounaise à Yaoundé ou à l'Unité de Coordination des Subventions du Fonds Mondial et des partenaires le Lutte contre le SIDA, la Tuberculose et le Paludisme, sis au premier étage de l'immeuble Ex-PSFN situé à côté de l'Immeuble de la Santé ; Tél : 650 84 87 45 ou en ligne sur la plateforme COLEPS aux adresses <http://www.marchespublics.cm> et <http://www.publiccontracts.cm>.

## 18. Fraude et corruption

Pour toute dénonciation pour des pratiques, faits ou actes, tentative de corruption ou faits de mauvaises pratiques, bien vouloir appeler la CONAC au numéro 1517, envoyer un sms ou appeler le MINMAP aux numéros suivants : tél 673 205 725/699 370 748.

### Ampliations :

- MINMAP;
- MINSANTE/CAB;
- UCS/FMP;
- ARMP/JDM (pour publication);
- CSPM/ PNLP;
- GTC/PNLP (pour affichage).

Fait à Yaoundé, le



*Dr. Manasouda Malackie*



D13-317

## NOTICE OF REQUEST FOR QUOTATION

N° \_\_\_\_\_/DC/MINSANTE/SG/UCS&amp;MP/PNLP/CSPM/2025 OF

05 SEPT 2025

## FOR THE PRODUCTION AND DISTRIBUTION OF RECORDS TO MONITOR THE FREE SUPPLY OF MALARIA TREATMENTS TO CHILDREN UNDER 5 YEARS OF AGE

## 1. Purpose of the consultation

As part of the implementation of the activities programmed on funding Global Fund-GC7 (Grant Cycle 7), the Minister of Public Health, Client, launches a Notice of Consultation for the production and distribution of records monitoring the free supply of antimalarial treatments to children under five (05) years of age for health facilities (FOSA).

## 2. Consistency of supplies

The services covered by this Quotation Request are as follows:

| Designation                                                                                         | Detailed description of the item                                                                                                                                                                                                                                                                                | Quantity                                      | Place of delivery                                 |
|-----------------------------------------------------------------------------------------------------|-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------|-----------------------------------------------|---------------------------------------------------|
| Production and distribution of records to Monitor free anti-malarial treatment for children under 5 | Format: 430 x 300 mm<br>Top cover color 240 g (yellow color)<br>Under cover color without printing 240g (yellow color)<br>black coat of arms print colour<br>Inside offset 80g, black duplex<br>symmetrical printing<br>Connected left side by stitches and Laying an adhesive back<br>Maximum sheet count: 100 | 7 000<br>(6 153 in French and 847 in English) | 10 Regional Public Health Delegations (DRSP/SISP) |

**N.B:** Please attach a specimen of the register proposed in the offer

## 3. Participation

Participation in this consultation is open on equal terms to companies with proven experience in the printing sector in Cameroon.

## 4. Funding and estimated cost

The services covered by this Listing Request are financed from the budget of the Global Fund to Fight AIDS, Tuberculosis and Malaria – GC7 for the duty-free portion and the state budget for taxes.

The estimated cost of the operation following the preliminary studies is as follows:

| Description                                                                                            | Amount excl. VAT CFA francs | Amount incl. VAT CFA francs |
|--------------------------------------------------------------------------------------------------------|-----------------------------|-----------------------------|
| Production and distribution of records for the free provision of malaria treatment to children under 5 | 35 000 000                  | 41 737 500                  |

## 5. Submission method

The submission method chosen for this Request for Quotation is offline exclusively.

#### 6. Consultation of the Request for Quotation file

The Quotation Request File can be consulted on business days and hours as soon as this notice is published, at the Secretariat of the National Malaria Control Programme located behind the headquarters of the Cameroonian Red Cross in Yaoundé

It can also be accessed online on the COLEPS platform at <http://www.publics.cm> and <http://www.publiccontracts.cm> on the ARMP website ([www.armac.cm](http://www.armac.cm)).

#### 7. Acquisition of the consultation file

The physical version of the dossier can be obtained from the Secretariat of the National Malaria Control Programme located behind the Cameroonian Red Cross in Yaoundé, as soon as this notice is published, upon presentation of the original receipt for payment to the Public Treasury of the non-refundable sum of fifty thousand (50,000) CFA francs representing the purchase costs of the Consultation File

The copy of said receipt will be deposited in place of the withdrawal from the Consultation File and will bear the details of the bidder.

#### 8. Obtaining the consultation file

Under penalty of rejection, each bidder must attach to its administrative documents a stamped tender bond, issued by a financial institution approved by the Minister of Finance to issue securities in the area of government procurement and listed in Exhibit 11 of this Listing Request.

The amount of the deposit is eight hundred thousand (800,000) CFA francs

It shall be valid for thirty (30) days after the original date of validity of the tenders and will be released automatically after publication of the award results for the unsuccessful tenderers. For the successful bidder of the Letter-of-Order, this bond will be released after the final bond has been lodged.

The absence or non-conformity of the signed, dated and hand-paid tender guarantee issued by a first-rate bank or financial institution approved by the Ministry of Finance to issue guarantees in connection with public contracts, will result in outright rejection of the offer.

A bid security produced but not related to this consultation is considered absent. The tender bond presented by a bidder during the opening session is inadmissible.

**N.B: Attach the receipt for the deposit issued by the CDEC.**

#### 9. Submission of tenders

Each bid, in English or French and seven (07) copies of which one (01) original and six (06) copies marked as such, must

be deposited at the Secretariat of the National Malaria Control Programme located behind the headquarters of the Cameroonian Red Cross in Yaoundé, no later than 29 SEPT 2025 at 1 pm sharp in an envelope addressed to the Client with the mention:

#### QUOTATION REQUEST

No DA3 317/DC/MINSANTE/SG/UCS-FMP/PNLP/CSPM/2025 DU 05 SEPT 2025  
FOR THE PRODUCTION AND DISTRIBUTION OF RECORDS TO MONITOR THE FREE SUPPLY OF  
MALARIA TREATMENT TO CHILDREN UNDER 5 YEARS OF AGE  
"TO OPEN ONLY IN DEBAUCHERY"

#### 10. Opening of tenders

The opening of tenders will take place on 29 SEPT 2025 at 2 p.m. by the Special Contracting Commission of the National Malaria Control Programme sitting in the Central Technical Group of the National Malaria Control Programme located behind the headquarters of the Cameroonian Red Cross in Yaoundé.

Bidders may attend the opening session or be represented by a person of their choice who has full knowledge of the file.

The bids must be quoted Tax Free (HT) and All Taxes Included (TTC) and accompanied by a dated, signed and stamped submission form.

## **11. Admissibility of tenders**

The administrative documents, the technical quotation and the financial quotation must be placed in separate envelopes and submitted in a single sealed envelope.

The project owner will not accept :

- Envelopes bearing indications of the tenderer's identity;
- Envelopes received after the deadline for submission;
- Applications that do not comply with the submission method.
- Envelopes without an indication of the identity of the Consultation Dossier;
- Failure to comply with the number of copies indicated in the Request for Quotation or bids in copies only.

On pain of rejection, the documents in the administrative file required must be produced in originals or in copies certified as true by the issuing department or competent administrative authority, in accordance with the stipulations of the Request for Quotation. They must be less than three (03) months old or have been drawn up after the date of signature of the consultation notice.

Any tender which is incomplete in accordance with the requirements of the Consultation Documents will be declared inadmissible.

## **12. Evaluation criteria**

They include the elimination criteria and the essential criteria defined as well as the following:

### **12.1 Elimination criteria**

These include:

1. Absence or non-compliance of the signed, hand-paid and dated bid security;
2. Misrepresentation or falsification of documents ;
3. Absence of an administrative document after expiry of the regulatory deadline, which is 48 hours ;
4. Absence of the declaration on honour of non-abandonment of public procurement over the past three years (2024, 2023 and 2022);
5. 100% non-conformance to major technical specifications;
6. Absence of duly completed, signed, stamped and dated integrity charter ;
7. Absence of environmental and social clauses completed, signed, sealed and dated ;
8. Absence of a quantified unit price in the financial offer,
9. Technical score less than 5 YES/6 of essential criteria ;
10. Absence of letter of submission ;
11. Absence of specimen of the proposed register.

### **12.2 Essential Criteria**

The essential criteria for qualification of bidders will be:

1. Bidder's experience;
2. Proof of acceptance of the terms and conditions ;
3. Delivery schedule;
4. Proof of financial capacity;
5. Presentation of the Offer;
6. Availability of printing equipment.

The bid scoring system is binary (yes or no).

## **13. Delivery time and place**

The maximum delivery time provided by the Client is sixty (60) days from the date of issue of the BAT.

Delivery locations: the records produced will be delivered to the ten (10) Regional Public Health Delegations.

## **14- Allotment**

The services covered by this Request for Quotation consist of a single lot.

#### 15. Award of the Letter Order

The Client will award the Letter-order to the bidder whose offer has been evaluated as being the least expensive and recognized as essentially compliant with the consultation file and who has the financial and technical capacity required to deliver the records.

#### 16. Period of validity of Quotations

Tenderers remain bound by their Quotations for ninety (90) days from the deadline set for the submission of Quotations.

#### 17. Additional information

Additional information can be obtained during working hours from the National Malaria Control Programme Secretariat located behind the headquarters of the Cameroonian Red Cross in Yaoundé or from the Global Fund and National Malaria Programme Coordination Unit partners in the fight against AIDS, Tuberculosis and Malaria, located on the first floor of the Ex-PSFN building next to the Health Building; Tel: 650 84 87 45 or online on the COLEPS platform at <http://www.publicmarches.cm> and <http://www.publiccontracts.cm>.

#### 18. Fraud and corruption

If you wish to report practices, facts or acts, attempted corruption or bad practices, please call CONAC on 1517, send an SMS or call MINMAP on the following numbers: tel 673 205 725/699 370 748.

Yaounde \_\_\_\_\_

#### Amplifications :

- MINMAP;
- MINSANTE/CAB;
- UCS/FMP;
- ARMP/JDM (for publication);
- CSPM/PNLP;
- GTC/PNLP (for display).



*Dr. Manabunda Malackie*